

«So nimm denn meine Hände»

Meilen, 24. Februar 2016

Traueradresse:

Ursula Wegmann-Zuberbühler

In der Bettenen 7

8706 Meilen

Traurig nehmen wir Abschied von unserem lieben Papi, Grosspapi, Urgrosspapi und Bruder

Ernst Zuberbühler-Jung

10. Februar 1922 bis 24. Februar 2016

Er war ein glücklicher, liebenswürdiger Mensch. Im Alterszentrum Platten war er dankbar für die einfühlsame Betreuung und genoss sein schönes Zimmer.

Nun hat sein reicherfülltes Leben ein würdiges Ende gefunden. Seine positive Art, seine Liebe und Güte werden wir nie vergessen.

In grosser Dankbarkeit

Eveline und Daniele Vennemann-Zuberbühler
mit Vanessa, Thierry und Lorena

Ursula und Heinz Wegmann-Zuberbühler

Thomas und Carolin Wegmann

mit Thiago, Amina, Lilia und Anaïs

Barbara und Roman Blöchlinger-Wegmann

mit Mengia und Selina

sowie Verwandte mit Familien

Wir nehmen Abschied am Mittwoch, 2. März 2016 um 14.15 Uhr in der reformierten Kirche Meilen. Die Urne wird vorgängig im engsten Familienkreis beigesetzt.